

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 5
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost
am 07.09.2006

Tempo-30-Zone im Bereich Bierstädter-/Park- und Paulinenstraße

Antrag der FDP-Fraktion:

Die Beschilderung der Tempo-30-Zone ist aus der Sicht des Ortsbeirates an einigen Stellen unzureichend und sollte aus Gründen der Verkehrssicherheit (Einhaltung Tempo 30) kurzfristig ergänzt werden. Im einzelnen handelt es sich um folgende örtliche Stellen:

1. Einfahrt in die Parkstraße (Fichtestraße) und Einfahrt in die Christian Zais Straße.

Hier sollte, wie bei allen anderen Straßen bereits realisiert, das noch fehlende zweite Schild "Tempo-30-Zone" aufgestellt werden. Bei der Einfahrt in die Parkstraße ist die Örtlichkeit der Aufstellung beider Schilder in Hinblick auf ihre Erkennbarkeit durch die Verkehrsteilnehmer nochmals zu überprüfen. Das derzeitig vorhandene Schild ist beim Abbiegen von der Fichtestraße in die Parkstraße nicht wahrzunehmen.

2. Ausfahrt aus den Parkhäusern Bowling Green und Theater

Die Einfahrt in das Parkhaus Bowling Green erfolgt aus der Tempo-50-Zone. Die Ausfahrt mündet direkt in die Tempo-30-Zone. In der Ausfahrt fehlt ein Schild, das auf diese Situation hinweist. Die gleiche Beschilderung sollte man auch bei der Ausfahrt aus dem Theater-Parkhaus vornehmen. Grund: Wer mehrere Stunden in diesem Parkhaus parkt kann sich sicher nicht mehr erinnern, dass er wieder in eine Tempo-30-Zone zurückfährt.

Der Magistrat wird gebeten, die Ergänzung der Beschilderung entsprechend zu veranlassen.

Beschluss Nr. 0045

Antrag der FDP-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher